

VERGARA

Campeonato de tute, mus y puntxo

26-4-11

Vergara. (D.V.)—Se vienen celebrando en el Hogar del Pensionista los VIII Campeonato de Vergara de Tute, Mus y Puntxo para jubilados y minusválidos, con una numerosa participación y un extraordinario éxito.

Las finales se disputarán el próximo sábado a las 4 de la tarde en el citado Hogar con una serie de actos preparados con tal motivo.

La relación de trofeos recibidos para los vencedores de estos campeonatos es la siguiente: Txapelas donadas por Manso Hnos. y López Ojeda Hnos.; trofeo del ilustre Ayuntamiento, Banco de Vizcaya, Banco de Bilbao, Construcciones Luis Beitia, Mauricio Arregui, Toldos Lete, Alkartu-Nai, Sociedad Percha, Orni, Ambigú del frontón municipal, Garaje Larrañaga y Hermandad Percha y obsequio de 2 relojes de Relojería Echeberria.

BALONCESTO.—Para mañana viernes están anunciados en el frontón municipal dos interesantes parti-

dos de baloncesto dentro de la «Quincena de la Juventud» organizada por el Club Deportivo Vergara.

Los partidos a celebrar son: A las 7 de la tarde C.D. Vergara-Otsein contra Juven de San Sebastián. A las 8 Juven (2ª División) contra Gohierri 3º.

Buena ocasión para los aficionados vergareses de poder aplaudir a los componentes del Vergara-Otsein que tan buena campaña ha realizado en su debut en categoría Senior Regional, y de presenciar ese interesante Juven-Gohierri de categorías superiores. Se espera mucho público en el municipal dada la hora de los partidos y con el aliciente de que la entrada será gratuita.

ESTA TARDE TEATRO INFANTIL.—Con motivo de celebrarse este año el «Año Internacional del Niño», durante esta semana se están celebrando en nuestra villa una serie de actos dedicados a los pequeños, teniendo lugar hoy jueves, a las 3,30 de la tarde en el salón de actos de la

Compañía de María un teatro infantil que lleva por título «La historia de la piedra de los 102 soplamocos».

A las 4 de la tarde y con la participación de jóvenes de los centros de Vergara, tendrá lugar en la Uned, una mesa coloquio sobre educación especial.

Mañana viernes, a las 7,30 de la tarde, en el salón de actos de la Escuela de Maestría Industrial, tendrá lugar una charla sobre la prevención de la subnormalidad a cargo de los doctores Ramón Saizar Victoria y Pablo Zubillaga.

DEL POL-POL.—Se ruega a todos aquellos gaztetxos que todavía no hayan facilitado su número de cuenta corriente, pasen por la oficina del local social de 6 a 8 de la tarde para pagar su cuota.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Zabala en la calle Barenkale.